

# *Rusia y Cuba firman declaración contra sanciones unilaterales*

---



**Rodríguez (l) y Lavrov. Foto: RT**

La Habana, 29 abr (RHC) Rusia y Cuba rubricaron este martes una declaración conjunta contra las sanciones unilaterales en el marco del Consejo de Ministros de Asuntos Exteriores de los BRICS, celebrado en Río de Janeiro, Brasil.

Los jefes de los Ministerios de Asuntos Exteriores de ambos países, Serguéi Lavrov y Bruno Rodríguez firmaron una Declaración conjunta sobre las formas y medios para "contrarrestar, mitigar y compensar las consecuencias negativas de las medidas coercitivas unilaterales", informó la portavoz de la Cancillería rusa, María Zajárova.

Moscú firmó en diciembre pasado un tratado similar con Irán sobre las formas y medios para contrarrestar las consecuencias negativas de las sanciones unilaterales.

Por otra parte, Lavrov reveló que durante la reunión con los ministros de Exteriores de los BRICS se resaltó la demanda de acciones colectivas del grupo ante "la naturaleza destructiva de los países del

Occidente colectivo", cuyo "objetivo es seguir viviendo a expensas de los demás y continuar con las prácticas neocoloniales".

"En un intento por mantener su esquivo dominio y seguir obteniendo ventajas competitivas a expensas de otros, la minoría occidental está socavando con sus propias manos la arquitectura económica financiera internacional", denunció el máximo representante de la diplomacia rusa. **(Fuentes: [Cubaminrex](#) y [Rusia Today](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/381830-rusia-y-cuba-firman-declaracion-contrasanciones-unilaterales>



**Radio Habana Cuba**